



Medienmitteilung

Wauwil, 25. August 2015

Fusionsprüfung abgeschlossen

Im Rahmen der Prüfung einer möglichen Fusion zwischen den Gemeinden Wauwil und Egolzwil wurden in den vergangenen Monaten umfassende Abklärungen sowie sehr viele Gespräche und Sitzungen durchgeführt. Dabei wurde in wichtigen Punkten der erwartete Grad der Übereinstimmung, der für die zukünftig erfolgreiche Führung der fusionierten Gemeinde als Voraussetzung erachtet wird, noch nicht erreicht. Wie in der Vereinbarung „Zusammenarbeitsregeln im Fusionsprozess Egolzwil und Wauwil“ vorgesehen, macht der Gemeinderat Wauwil von der Möglichkeit Gebrauch, auf die Weiterverfolgung des Fusionsprojektes zu verzichten. Bei den Fusionsbemühungen in den Jahren 2001 und 2006 wurde eine solche Erkenntnis stets von allen Beteiligten akzeptiert und respektiert.

Der Gemeinderat Wauwil informiert mit der vorliegenden Medienmitteilung, da man sich mit der Projektsteuerung leider nicht auf die gemeinsame Kommunikation dieses Sachverhaltes einigen konnte.

Die vorliegende Kommunikation des Gemeinderates Wauwil zur Fusionsprüfung ist abschliessend und es werden vom Gemeinderat Wauwil im Interesse der Sache und ihm Hinblick auf eine spätere erneute Aufnahme der Fusionsgespräche keine weiteren Auskünfte erteilt.

Gemeinderat Wauwil

Für allfällige weitere Informationen:

Annelies Gassmann, Ressort Finanzen & Bau, Wauwil
Vizepräsidentin des Gemeinderates
annelies.gassmann@wauwil.ch
041 984 11 15

www.wauwil.ch